

Le Président Cubain souligne le rôle important de la famille face au Covid-19

Image not found or type unknown

La Havane, 22 Juillet (RHC) Le Président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a souligné aujourd'hui le rôle important des familles pour la réussite de l'application du nouveau protocole de prise en charge des patients de Covid-19.

Dans son compte Twitter, le Président a évoqué l'impact de la responsabilité familiale et sociale sur la santé collective et, en particulier, des nourrissons, dès l'approbation des revenus des ménages.

'# PonleCorazón au défi. C'est un acte d'amour', a écrit le chef de l'Etat sur le réseau social.

Selon le Dr Lissette López, chef du Service National de Pédiatrie du Ministère de la Santé Publique de la nation caribéenne, le nombre d'enfants et d'adolescents malades augmente considérablement et la principale source de contagion à ces âges-là se trouve dans les foyers.

La veille, lors de la réunion du Président avec le groupe de scientifiques et d'experts liés à la lutte contre la pandémie sur l'île, le spécialiste a commenté qu'au 18 juillet, 41 801 patients pédiatriques avaient été diagnostiqués, dont 2 000 sont des nourrissons.

Le Dr López a souligné que, même si le pays affiche 99,9% de survie à l'hôpital et 98,9% dans les unités de soins intensifs, il ne faut pas oublier que quatre mineurs sont malheureusement décédés.

Plus le nombre de patients est élevé, plus le risque est grand, a-t-il averti, et a rappelé que la semaine dernière seulement, du 10 au 17 juillet, 8 937 patients ont été diagnostiqués positifs au Covid-19, dont 470 nourrissons.

Cependant, il a assuré que "les protocoles d'action et de suivi, et l'attention personnalisée de chaque patient font que 91% d'entre eux, ait agit un résultat satisfaisant jusqu'à ce moment".

Il a ajouté que la force de Cuba est dans les soins, le dépistage, le traitement et la convalescence.

En qui concerne les services pédiatriques, ces critères registrent des taux très favorables, mais le pays doit prévenir la maladie chez les nourrissons et, pour cela, il faut impliquer chaque famille, a déclaré le Président.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/264665-le-president-cubain-souligne-le-role-important-de-la-famille-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba